

KABAR TERBARU

Masa Ta'aruf Kelompok 4 PLP Magang IUQI Bogor di SMA Negeri 1 Cibungbulang Penuh Keseruan

Suferi - BOGOR.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 11, 2023 - 23:06



BOGOR- Kelompok 4 PLP Magang Institut Ummul Quro Al-Islami Bogor telah berhasil melaksanakan Masa Ta'aruf pada hari perdana masuk kelas dengan penuh keseruan bersama siswa/i di SMA Negeri 1 Cibungbulang pada Senin, 09 Oktober 2023.

Masa Ta'aruf atau Masa Perkenalan pada hari perdana masuk kelas merupakan tahapan pertama yang dilakukan oleh Mahasiswa Kelompok 4 PLP Magang Institut Ummul Quro Al-Islami Bogor. Dimana tujuannya untuk memperkenalkan diri, seputar latar belakang, dan saling mengenal satu sama lain agar kedekatan emosional bisa terbangun.

Indriyani Diah Puspitawati Koordinator BK menyampaikan dalam pertemuan ini bahwa di SMA Negeri 1 Cibungbulang terdapat 36 Kelas Program Sekolah Penggerak (PSP) yakni Kelas Reguler dan 1 Kelas Bahasa yakni Kelas Teori. Ada beberapa Materi BK yang mesti di kupas tuntas oleh Mahasiswa PLP Magang. Dalam beberapa pertemuan ke depannya agar dapat membantu Guru Piket di beberapa Kelas. Dan yang menjadi tantangan tersendiri ialah teman-teman Kelompok 4 PLP Magang IUQI Bogor untuk dapat membantu dan memfasilitasi agar permasalahan siswa/i di wilayah BK bisa teratasi dengan baik dan benar selama 2 bulan melakukan PLP Magang di Bulan Oktober dan November.

Mutawarudin Sekretaris I Kelompok 4 PLP Magang menambahkan bahwa kegiatan Masa Ta'aruf atau Masa Perkenalan ini diikuti oleh siswa/i dengan penuh keseruan dan antusias karena sambil Ice Breaking, didampingi oleh Guru-guru BK yakni Resky Anugrahati Rahayu dan Hena Widya Kurnia. Sedangkan rangkaian kegiatan yang dilakukan pada hari perdana ini di mulai dari Upacara Bendera Merah, Breafing, Masuk Kelas, Musyawarah Bersama, Keliling Lingkungan Sekolah dan Shalat Dzuhur Berjama'ah.

Adapun nama-nama Kelompok 4 PLP Magang IUQI Bogor terdiri dari 9 Mahasiswa BKL yakni Ameliawati, Like Irawati, Mutawarudin, Annisa Septiani Rukmana, Farid Alwi, Septiani Sanusi, Bunga Gitasmara Qotrunnada, Deby Sri Rahmawati, dan Bahrul Ulum.**